

**KEPERCAYAAN MASYARAKAT KARANGANYAR
TENTANG KETERKAITAN ANTARA AQIDAH ISLAM
DAN PRAKTIK PERDUKUNAN**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Aqidah dan Filsafat Islam (AFI)**

Oleh

Puji Astutik

NIM:1930210013

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN
PROGAM STUDI AQIDAH DAN FILSAFAT ISLAM
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK
INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : ushuluddin@iainkudus.ac.id ; Website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara :

Nama : Puji Astutik
NIM : 1930210013
Fakultas : Ushuluddin
Program Studi : Aqidah dan Filsafat Islam
Judul : Kepercayaan Masyarakat Karanganyar Tentang
Keterkaitan Antara Aqidah Islam dan Praktik

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak tanggal **30 Agustus 2022** sampai dengan **11 Agustus 2023** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 11 Agustus 2023
Dosen Pembimbing,

Nuskhan Abid, M.Pd.
NIP. 198510312015031003



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS USHULUDDIN**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291)
 438818 Faksimile 441613

Email : ushuluddin@iainkudus.ac.id ; Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : **Puji Astutik/1930210013**
 Fakultas/Prodi : **Ushuluddin / Aqidah dan Filsafat Islam (AFI)**
 Judul : **Kepercayaan Masyarakat Karanganyar Tentang Keterkaitan Antara Aqidah Islam dan praktik perdukunan**

Telah diujikan pada **21 September 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilanjutkan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Nur Said, M.A., M.Ag.</u> NIP. 197202102005011008 Penguji I/Ketua Sidang	20/10 2023	
<u>Hj. Efa Ida Amalivah, M.A.</u> NIP. 197910092009012003 Penguji II/Utama	2/11 2023	
<u>Waffada Arief Najivva, S.Th.I., M.A.</u> NID. 199401261009012020 Penguji III/Sekretaris Sidang	3/11 2023	
<u>Nuskhan Abid, M.Pd.</u> NIP. 198510312015031003 Dosen Pembimbing	10/11 2023	
<u>Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I.</u> NIP.197802252009121001 Dekan Fakultas Ushuluddin	20/11 2023	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Puji Astutik**, NIM **1930210013** menyatakan dengan sebenar-benarnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain, kecuali informasi yang terkait dalam referensi yang dijadikan sebagai rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 11 Agustus 2023
Yang Menyatakan,



Puji Astutik
NIM. 1930210013



MOTTO

Keberhasilan terbesar dalam hidup bukanlah ketika kamu tidak pernah gagal. Namun ketika gagal kamu masih punya semangat untuk bangkit.
“Nelson Mandela”



PERSEMBAHAN

Untaian kata tidak mampu melukiskan kebahagiaan atas segala rahmat, hidayah, serta karunia-Mu hingga tersusun sebuah karya sederhana ini. Dengan segala kerendahan hati karya ini saya persembahkan kepada :

1. Allah SWT yang telah melindungi, memberikan kemudahan dan kelancaran dalam menyelesaikan skripsi ini.
2. Teruntuk Bapakku tersayang, Bapak Kusdi (Alm). Pak kutahu rinduku terbentur dinding kubur, namun doa yang kulangkitkan semoga menembusnya.
3. Teruntuk Ibuku tercinta, Ibu Siti Ngaisah yang selalu melantunkan doa-doa terbaik dan terindah untukku dalam setiap waktu. Perjuangan, pengorbananmu yang telah merawat dan mencurahkan kasih sayang untukku selalu mengalir tanpa henti, memberikan semangat untuk bisa cepat terselesaikannya skripsi ini. Segala petuah, nasehat yang selalu diberikan semoga dapat menjadi restu untuk mencapai kesuksesanku. Amin.
4. Untuk kakak-kakaku tercinta Sumarlan dan Subandono, untuk setiap semangat, dukungan, dan pesan nasehat yang selalu diberikan untukku. Terimakasih.
5. Untuk dosen pembimbingku selaku kaprodi yang terbaik dan tercinta yang selalu sabar dalam membimbing skripsiku. Beliau Bapak Nuskhan Abid, M. Pd terimakasih, yang bersedia meluangkan waktunya untuk memberikan arahan dan bimbingan dalam penyusunan Skripsi ini. Semoga beliau diberikan kemudahan dalam setiap rencana yang dibuat dan selalu sehat. Amin.
6. Untuk teman-teman tercinta khususnya AFI A 2019 yang selalu ada dalam setiap suka dan duka dalam perjuangan sampai dititik akhir ini, semangat untuk kalian.
7. Teman terdekatku Khofifatul Latifah, Riska Listiana, Khavita Angreini Putri, Vella Vindyastari, Gina Salsabila, dan Sri Rahmawati Nengseh, terimakasih selalu mensupport, menerima keluh kesahku dan memberikan saran dan nasehat.
8. Someone yang belum bisa aku tulis dalam lembar persembahan ini, mungkin nanti jika kita bertemu akan aku sampaikan secara langsung.

TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ş/s	ض	D/ḍ	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/ḥ	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع ^{awal}	‘A/‘a	ء ^{akhir}	A’/a’	بَا	Bā
د	D/d	ع ^{akhir}	A’/a’	بَا ^{awal}	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Ya’ nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكِيّ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبّ	rabb	عَالَمِيّ	‘ālamīy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara ‘a	الْفُرُوعُ	al-furū’	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gai’rī
قَرَأَ	qara ‘a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā’	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئٌ	syai’ un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā’ Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā’ah

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan berbagai macam nikmat dan rahmat-Nya kepada penulis, sehingga dengan nikmat dan rahmat tersebut penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Sholawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan sahabatnya yang telah mengajarkan berbagai macam ilmu pengetahuan dan budi pekerti kepada umat manusia.

Berkat karunia dan ridho-Nya alhamdulillah akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi guna memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (S1) dalam, fakultas Ushuluddin Program Studi Aqidah dan Filsafat Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus (IAIN) Kudus dengan judul **“Kepercayaan Masyarakat Karanganyar Tentang Keterkaitan Antara Aqidah Islam dan Praktik Perdukunan”**. Dalam penyusunan skripsi penulis mendapatkan bantuan, arahan, bimbingan, dan dukungan dari berbagai pihak. Dengan demikian, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada :

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si, selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus (IAIN Kudus).
2. Bapak Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.Si., selaku Dekan Fakultas Ushuluddin IAIN Kudus.
3. Bapak Nuskhan Abid, M.Pd. selaku pembimbing yang senantiasa meluangkan waktunya untuk memberikan nasihat, arahan dan bimbingan dengan penuh kesabaran serta rasa tulus.
4. Bapak dan Ibu Dosen Jurusan Ushuluddin IAIN Kudus yang telah
5. Mengajar dan membimbing serta berbagi ilmunya dengan penuh keikhlasan.
6. Semua pihak narasumber yang bersedia meluangkan waktu untuk saya wawancara.
7. Staf dan Karyawan Fakultas Ushuluddin IAIN Kudus yang telah memberikan pelayanan dengan baik dalam hal administrasi.
8. Semua pihak yang telah ikut membantu dalam penyelesaian penyusunan skripsi ini yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu. Semoga Allah Swt membalas amal kebaikan kalian semua dengan balasan yang jauh lebih baik dari yang mereka semua berikan.

Semoga semua bantuan, dukungan dan bimbingan yang telah diberikan kepada penulis mendapatkan ridho dan mudah-mudahan Allah membalas kebaikan mereka dengan balasan sebaik-baiknya sekaligus sebagai catatan amal ibadah dari Allah SWT. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih sangat jauh dari kata sempurna, untuk itu saya sangat mengharapkan saran kritik yang membangun demi

kesempurnaan skripsi ini. Harapan saya semoga skripsi ini dapat bermanfaat sebagai ilmu dan pengetahuan untuk penulis dan bagi yang berkepentingan

Kudus, 11 Agustus 2023

Penulis

Puji Astutik
NIM. 1930210013

